

# MOBIL MIT DEM VELO

## DAS VELO, IN JEDER HINSICHT EIN VORTEIL!

#### 1. Logischer

Ein grosser Teil der Strecken, die wir mit dem Auto zurücklegen, könnten zu Fuss oder mit dem Velo erfolgen – sei dies in der Freizeit oder auf dem Arbeits- oder Schulweg.

#### 2. Schneller

In der Schweiz betragen 50 % der Reisen mit dem Auto weniger als 5 km, d.h. eine Distanz, die nur einer 15-minütigen Velofahrt entspricht, was häufig schneller ist als mit den öffentlichen Verkehrsmitteln.

#### **KONTAKTIEREN SIE UNS**

Aletsch Campus
Bahnhhofstrasse 9c
3904 Naters

## **Energieberatung Oberwallis**

Telefon 027 921 18 95

info@energieberatung-oberwallis.ch www.energieberatung-oberwallis.ch



## 3. Günstiger

Ausserdem ist das Velo nach dem zu Fuss gehen das günstigste Verkehrsmittel.

#### 4. Umweltfreundlicher

Fährt man ein Jahr lang mit dem Velo statt mit dem Auto zur Arbeit, spart man 400 kg CO2 ein, was einem Hin-und Rückflug zwischen Zürich und Tunis entspricht.

#### 5. Flexibler

Mit dem Velo ist man viel unabhängiger, denn einerseits fällt die Wartezeit auf den Bus oder Zug weg und andererseits kann man auf dem Weg noch spontane Abstecher machen oder Einkäufe erledigen.

#### 6. Entspannter

An der frischen Luft Velo fahren, anstatt im oft überfüllten Bus oder Zug oder mit dem Auto im Stau zu sitzen: So kommt man belebt und erquickt an. Das ist die Balance zwischen Alltagsstress und Entspannung.

#### 7. Gesünder

30 Minuten Bewegung pro Tag haben einen sehr positiven Einfluss auf die Fitness und Gesundheit. Regelmässige Bewegung – z.B. mit dem Velo – führt zu einem tieferen Ruhepuls und einer besseren Durchblutung.